

2025-01-25

## Con menos recursos, va consulta del Presupuesto Participativo 2025 en CDMX

Autor: Shelma Navarrete

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2025/01/25/con-menos-recursos-va-consulta-del-presupuesto-participativo-2025-en-cdmx>

La consulta del Presupuesto Participativo 2025 contará con 56 millones de pesos menos que los estimados inicialmente por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Esto se debe a que el organismo priorizará los recursos para la primera elección de quienes serán las y los nuevos representantes del Poder Judicial en la capital, que tendrá lugar el 1 de junio.

Se destinarán 111.9 millones de pesos para la consulta vecinal con la que se elegirán los proyectos ciudadanos a realizar en las colonias y barrios de la ciudad, esto es un 33% menos que los 168.2 millones de pesos previstos.

Mientras para la elección local del Poder Judicial el Instituto Electoral había solicitado 883 millones de pesos, sin embargo se presupuesta solo 460.3 millones de pesos, un 48% menos.

El Presupuesto Participativo 2025 representa un total de 2,143.3 millones de pesos de recursos públicos, sobre los cuales las y los ciudadanos de cada colonia y barrio pueden proponer y elegir los proyectos para mejorar sus comunidades. Esto es el 4% del presupuesto anual de las 16 alcaldías.

Los proyectos deben orientarse hacia fortalecer la convivencia y la acción comunitarias, reconstruir el tejido social y la solidaridad entre las y los vecinos.

Se debe cuidar que los proyectos no guarden relación con los servicios públicos que deben prestar las alcaldías o subsanar sus obligaciones, como podría ser la reparación de alumbrado público, limpia y recolección de basura, poda de árboles o pavimentación, entre otras

### Fechas clave de la consulta del Presupuesto Participativo 2025 en CDMX

La lista de proyectos ganadores de la Consulta será publicada en la página de internet del Instituto Electoral capitalino [www.iecm.mx](http://www.iecm.mx), en los estrados de las 33 direcciones distritales y de las oficinas centrales del Instituto y, para mayor difusión, en las redes sociales.